洲(つち)の子だより No.4

運動会が開催されました(6月4日)

本年度の運動会は大雨のため一日順延となりましたが、4日(日)の本番では晴天の中、無事に運動会を開催することができました。コロナウイルス感染症が落ち着き、人数制限のない中で、多くの来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただき、子どもたちの姿を見ていただいたことに感謝いたします。

運動会では、全校児童と保護者の方にご参加いただいた「大玉転がし」、各学年では、短距離走、連学年種目として1・2年生は「チェッコリダンスと玉入れ」、3・4年生は竹を使った「うずまきレース」、5・6年生は「組体操~未来へ~」、来入児は「風車拾い」を行いました。1・2年生のチェッコリダンスと玉入れは、今年も2年生が1年生に踊り方を教え、とてもかわいらしく踊ること

ができました。3・4年生は、チームで作戦会議や練習を重ね、本番は接戦となり見応えある競技でした。5・6年生の組体操は、難しい技にも諦めずに挑戦を繰り返し、練習を重ねてきた成果が発揮できました。来入児種目では、来年度入学してくる園児さんのかわいらしい姿も見ることができました。今年度の大玉転がしでは、保護者の皆様にもご参加いただき、熱い戦いが繰り広げられました。みんなが一つになって取り組む心地よさを感じたひとときでした。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



来入児 風車拾い



全校 大玉転がし



1, 2年 玉入れ



3. 4年 うずまきレース



5, 6年 組体操

学校行事から



《演劇鑑賞教室 5/30》

今年度は体育館で劇団うりんこさんの「ともだちや」を鑑賞しました。全校がお話に入り込み、集中して鑑賞する姿が見られました。



《引き渡し訓練 6/7》

訓練では、緊張感を持って 行うことができました。保護 者の皆様には、お仕事がある お忙しい中、お子さんのお迎 えに来ていただきました。 ありがとうございました。

自転車大会団体3位入賞

6月10日に行われた交通安全子供 自転車須高地区大会に4名が参加し、団 体3位に入賞しました。また、6年の道 下虎太郎さんが個人2位に入賞しまし た。練習の成果を発揮することができ、 本当によかったと思います。おめでとう ございます。



お知らせ

• 7月7日(金)は全校参観日です。13:40~授業参観、14:40~学級懇談会があります。授業内容等は各 学年通信をご確認ください。ご来校をお待ちしています。